
一 般 質 問 通 告 一 覧 表（変更） 

                                      平成２５年第３回定例会 

議席 
番号 

通告者氏名 質  問  項  目 答 弁 者 
質問

時間

１７ 國 分 敏 彦 

１．パークゴルフ場について 
２．大山「とれたて村」について 
３．ニューヨークでの状況について 
４．二戸農業の今後について 

市  長 ３０

２ 駒 木   昇 ボランティア活動の育成について 市  長 ２０

１９ 田 口   一 
１．第７１回岩手国体について 
２．防災対策について 
３．消費増税の影響について 

市長・教育長

市長・教育長

市  長 
３０

９ 西 野 省 史 
１．道の駅設置について 
２．鹿踊りの伝授について 

市  長 ２０

５ 米 田   誠 
１．子ども安心カードについて 
２．地方活性化について 
３．「健康マイレージ」の取り組みについて 

教 育 長 
市  長 
市  長 

３０

６ 田 口 一 男 

１．介護制度とリハビリの現状について 
２．太陽光等の自家発電に対応した助成を 
３．消費税増税による市民生活と次年度の市財政に 
ついて 

市  長 ３０

２１ 及 川 正 信 

１．田中舘愛橘博士の功績への顕彰について 
２．一般廃棄物最終処分場の現況と今後の管理に  
ついて 

３．ニューヨークにおけるシティセールス推進事業 
について 

市  長 ３０

１３ 鷹 場 美千雄 遅々として見通し示し得ない農地区画整理について 市  長 ３０

１２ 清 川 明 彬 

１．世界に誇る日本の漆文化について 
２．浄法寺漆・未来への展望について 
３．アーティスト・イン・レジデンスについて 
４．一貫生産体制と木地師の確保について 
５．海外への展開（需要拡大）について 

市  長 ３０

１４ 畠 中 泰 子 
１．国民健康保険証の未交付等について 
２．子ども・子育て応援を 
３．被災者生活再建支援制度の整備 

市  長 
市長・教育長

市  長 
３０
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